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« Maurice n’est pas prête pour la psychanalyse » 

 
Article : 14 février 2016 

 
Après sept ans passés à Maurice, la psychanalyste Jacquemine Latham Koenig a quitté 
Maurice pour retourner en France. Nous l’avons rencontrée  la semaine dernière 
semaine  avant son départ et la psychanalyste est revenu sur les espoirs et les déceptions de 
son séjour. Un séjour qui, a-t-elle souligné, lui a beaucoup appris sur elle-même et sa 
profession. 
 
 
Lien : https://www.lemauricien.com/week-end/jacquemine-latham-koenig-psychanalyste-
maurice-nest-pas-prete-la-psychanalyse/8514/ 


